

Mesa Redonda: La cultura cubana no se detiene en tiempos de pandemia



La Habana, 1 may (RHC) Que la cultura cubana no se detiene en tiempos de pandemia quedó demostrado esta tarde, en el espacio radiotelevisivo Mesa Redonda, en un material audiovisual que resumía las principales iniciativas emprendidas en estos días por los artistas en el enfrentamiento a la Covid-19.

En el trabajo periodístico, una colaboración especial del Noticiero Cultural, se dio a conocer que han sido transmitidos de forma online un total de 27 conciertos, gracias a la alianza de los institutos cubanos de la Música y de Radio y Televisión, y las frecuencias de Canal Clave y Radio Progreso, páginas de Facebook y el canal de YouTube del Ministerio de Cultura.

Los conciertos #EstamosContigo, informaron, han alcanzado a casi dos millones de internautas y registran más de 600 mil reproducciones de video, contándose entre los más compartidos los del dúo Buena Fe y del Septeto Santiaguero y Turquino, en tanto se han generado más de 10 mil comentarios.

Desde 118 países, entre ellos Estados Unidos, Cuba y México, hemos tenido reportes de las transmisiones que llegan de lunes a viernes a las cuatro y 30 de la tarde, resaltó el material.

Hasta el momento ya han participado de manera voluntaria en esta iniciativa más de un centenar de cantautores y cultores del rap, el pop, el rock, agrupaciones de música popular y formaciones sinfónicas, y los conciertos estarán disponibles hasta el mes de junio, anunciaron.

El Ministerio de Cultura ha realizado más de 35 transmisiones por streaming desde el pasado 24 de marzo, fecha en que comenzaron los recitales online, y se han transmitido más de 50 cápsulas con mensajes de solidaridad y autocuidado en diversos espacios.

De la misma forma, aseveraron, numerosos video clips se hacen eco del enfrentamiento a la epidemia, y varias de las más importantes compañías de danza y teatro del país han puesto sus obras en las páginas de Facebook y YouTube para descargas visuales.

Según el informe audiovisual, otros excelentes ejemplos de esta gran movilidad cultural del país en tiempos de pandemia, son las galerías virtuales y los museos online, una muestra de cómo el arte ha encontrado espacios alternativos para su producción, circulación y consumo. (Fuente: ACN).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/221505-mesa-redonda-la-cultura-cubana-no-se-detiene-en-tiempos-de-pandemia>



Radio Habana Cuba